

PULSO POLÍTICO



ARRECIA LA VIOLENCIA PREELECTORAL DE CÁRTELES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Mientras precandidatos y aspirantes a cargos de elección se enfrascan en acusaciones, ataques y denuncias que llegan a la violencia verbal en un intento de ganar simpatías y votos de cara a la contienda electoral de junio próximo, el crimen organizado y sus grupos arrecian la violencia en varias entidades federativas y obligan a las autoridades a "solicitarles una tregua" para que puedan realizarse comicios en los municipios que controla.

A ello se suman acciones como las de un grupo de hombres armados en Michoacán que, bajo amenazas, detuvo al diputado federal panista Enrique Godínez, quien, acompañado de un grupo de colaboradores, regresaba de un acto de Xóchitl Gálvez en Uruapan, al que despojaron de su camioneta y lo dejaron abandonado en el municipio de Tacuro.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Tras el reto de Xóchitl Gálvez a Claudia Sheinbaum, urgiéndola a debatir hoy o mañana, ésta le respondió que "no por mucho madrugar amanece más temprano y no por provocar se crece en las encuestas", luego de asistir a un acto de precampaña en la capital de Durango y de que el INE acordara tres debates oficiales de campaña los días 7 y 8 de abril y 19 de mayo.

Los que secundaron a la virtual candidata del partido que gobierna y sus aliados, fueron Tatiana Clouthier y Gerardo Fernández, quienes criticaron que la hidalguense cuestionara a Sheinbaum el domingo en su cierre de campaña diciéndole que "si le dan permiso, nos vemos en los debates", lo que calificaron de "expresión misógina" y quererse poner al tú por tú con ella, porque "no son iguales" ya que la exjefa de Gobierno "es más" que la senadora con licencia. A su estilo, Fernández Noroña dijo que "la candidata del frente guango de derecha anda retando a debate a una gigante como Claudia Sheinbaum Pardo, no le llega ni a los talones" —sic— "y le dijo a Xóchitl que en los debates no va a haber telepromter ni va a tener chicharito.

Y es que el uso de telepromter — que no solamente aquí es utilizado en campañas y eventos sino en otros países— preocupó más a los morenistas que la serie de denuncias que ella hizo en la Arena Ciudad de México, sobre la situación que prevalece en el país. Campesinos del municipio chiapaneco de Chicomuselo se enfrentaron con efectivos del Ejército para impedirles que entraran a su comunidad de Nueva América.

Desplome de una estructura del Tren Interurbano México-Toluca en el que milagrosamente no hubo víctimas.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico